
Priolo. Premiato il campione
mondiale di Pattinaggio Pino
Cortese
(cs) Il sindaco Pippo Gianni ha premiato il campione mondiale
Pino  Cortese,  della  G.S.D.  Pattinaggio  Città  Di  Priolo
Gargallo, per il risultato conseguito a Cuba (Havana), dove ha
conquistato il titolo Mondiale di pattinaggio velocità nella
marathon di 42 km.
Per Cortese si tratta dell’ottavo titolo mondiale Master, dopo
i 35 titoli italiani, 14 europei, 2 coppe Italia, e un record
del mondo sempre sui 42 km, nella massima categoria senior.
Il  sindaco  Gianni  e  il  vicesindaco  Pulvirenti  hanno
ringraziato  l’atleta  a  nome  della  comunità  priolese,  per
l’ultimo traguardo raggiunto e per la strepitosa carriera, che
ha portato in alto i colori di Priolo.
“Con il sindaco – ha fatto sapere Cortese – abbiamo discusso
dei programmi del 2024, l’anno che sicuramente chiuderà la mia
lunga  carriera  sportiva.  A  metà  giugno  parteciperò  ai
campionati  italiani,  il  29  giugno  prenderò  parte  con  la
squadra formata da 10 atleti della G.S.D. pattinaggio Città di
Priolo alla manifestazione internazionale della 24 ore di Le
Mans, in Francia, per proseguire poi con i campionati europei
a luglio e per chiudere il campionato mondiale che si svolgerà
a Pescara il 22 settembre.
Al mondiale di Cuba, che si è svolto il 10 dicembre scorso, a
differenza degli altri anni in cui ho gareggiato con la maglia
della Nazionale Italiana, ho partecipato indossando il body
con  la  scritta  Priolo,  la  maglia  ufficiale  della  società
sportiva priolese; questo perché la federazione Nazionale non
ha  voluto  per  quest’anno  farci  gareggiare  come  Nazionale
Italiana. Così ho affrontato a mie spese la trasferta, sapendo
che ero in grado di portare a casa questo risultato contro
atleti  di  nazioni  agguerrite  come  americani,  francesi,
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colombiani, spagnoli”.

Pallavolo  femminile,  la
Genovese  Eurialo  Siracusa
torna  a  vincere  contro
l’Aurora
La Genovese Eurialo Siracusa torna a vincere, dopo un digiuno
di quasi tre mesi. Contro l’Aurora Siracusa è arrivato il
terzo successo nel campionato di pallavolo femminile serie C
per  le  verdeblù,  che  hanno  battuto  le  arancioni  per  3-1.
Grazie a questa vittoria, le ragazze di Scandurra lasciano
alle spalle la zona calda della classifica.
“E’ una vittoria che vale il doppio per tanti motivi – ha
detto mister Luca Scandurra – a cominciare dalla classifica.
Sono tre punti preziosi perché ci consentono di tirarci fuori
dalla zona bassa e di respirare. Abbiamo messo un mattoncino,
ma  ora  serve  continuità  di  risultati  per  raggiungere
l’obiettivo  salvezza.  Era  importante  vincere  anche  per
l’autostima  del  gruppo  e  per  il  morale.  Abbiamo  avuto  un
approccio positivo al match nonostante la tensione dovuta al
fatto che non potevamo permetterci un altro passo falso. Il
gioco non è stato eccelso, ma siamo stati concreti nei momenti
delicati della gara, portando a casa un successo che ci dà un
pizzico di serenità per il prosieguo del campionato”.
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Holimpia  Siracusa,  12-2  il
risultato  inflitto  alla  New
Handball Rosolini
Una grande vittoria dell’Asd Holimpia Siracusa su New Handball
Rosolini, per 12 a 2. Una partita gestita bene contro la
penultima della classe, che permette di consolidare il primo
posto di classifica, portandosi a 4 punti di vantaggio sulla
Futura Rosolini e a 7 dal Vittoria.
Al  PalaMelilli,  nel  quindicesimo  turno  del  campionato  di
calcio a 5 serie C2, la squadra aretusea chiude il primo tempo
sul 4-0, nel secondo tempo i padroni di casa dilagano.
“Sapevamo che, giocando da Holimpia, non avremmo incontrato
grosse difficoltà a superare l’ostacolo New Handball Rosolini
– dice il presidente Concetto Vasile – La differenza tecnica
tra le due squadre si è vista tutta e siamo stati bravi a non
prendere sottogamba l’impegno. I ragazzi hanno giocato bene,
mostrando sempre uno spirito combattivo, quello che dovremo
mostrare sabato prossimo a Rosolini nello scontro diretto con
la Futura. Siamo contenti di aver incrementato il vantaggio in
classifica sulla seconda, ma ancora il campionato è lungo e
non possiamo permetterci alcuna distrazione. A Rosolini sarà
una sfida importante ma non decisiva, a prescindere da come
terminerà.  La  prepareremo  nel  modo  migliore  e  –  conclude
Vasile  –  ci  presenteremo  in  campo  motivati  e  pronti  a
disputare una grande partita contro una squadra di ottimo
livello”.
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Pallamano Aretusa, a Gela per
le  Final  Four  di  Coppa
Sicilia
La pallamano Aretusa si è qualificata alle Final Four di Coppa
Sicilia in programma domenica prossima a Gela. Bastava un
pareggio contro la pallamano Ragusa, ma la vittoria ha avuto
comunque un sapore differente, un 38-37 con tante emozioni.
Una gara gestita per gran parte della partita, ma negli ultimi
5′ di gioco i ragusani hanno tentato l’assalto,  che l’Aretusa
ha rispedito al mittente.
“Anche  gare  di  questo  tipo  sono  importanti  –  ha  detto
Vialgeliu a fine partita – perché i giovani possono crescere
solo capendo come occorre gestire in certi momenti e difendere
in altri. Però questa qualificazione in Coppa rappresenta il
giusto premio al loro lavoro e spirito di sacrificio”.

Break Dance, primo posto per
il siracusano Davide Inserra
ai  Campionati  Italiani
Assoluti
Il primo posto ai Campionati Italiani Assoluti di Breaking
categoria  juniores  (12-15  anni)  è  del  siracusano  Davide
Inserra. I Campionati Italiani Assoluti di Breaking, uno degli
eventi più importanti del calendario federale, si sono svolti
lo scorso sabato per la prima volta a Firenze, nella location
della Stazione Leopolda.
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“Grazie  all’intervento  ed  alla  mediazione  del  Presidente
Malagò, alla Regione Toscana e al Governatore Eugenio Giani
che hanno creduto fortemente nella Danza Sportiva, alla città
di Firenze e al completo sostegno di tutta l’amministrazione
comunale, rappresentata egregiamente dal suo sindaco, Dario
Nardella, la Federazione Italiana Danza Sportiva è riuscita ad
organizzare  un  evento  prestigioso,  alla  stregua  di
competizioni  internazionali  di  altissimo  livello  –  ha
sottolineato la Presidente federale, prof.ssa Laura Lunetta
alla  cerimonia  di  apertura  dei  Campionati  –  L’inserimento
della disciplina Breaking da parte del CIO nel programma delle
Olimpiadi di Parigi 2024 è una grandissima opportunità per la
nostra Federazione che farà la sua prima esperienza a cinque
cerchi e un momento storico per tutto il movimento della danza
sportiva in Italia”.
“Dopo  i  Giochi  Olimpici  2024,  ci  attende  un’altra
entusiasmante sfida dedicata ai giovani talenti, ovvero gli
Youth Olimpic Games di Dakar che si terranno nel 2026; giochi
olimpici giovanili che vedono protagonisti i giovani tra i 13
e i 18 anni. Le nostre aspettative son altissime – continua
Laura Lunetta –  ancora e siamo pieni di entusiasmo e gioia e
metteremo  tutto  l’impegno  possibile  per  stare  accanto  ai
nostri atleti e per realizzare il grande sogno di portare a
casa una medaglia olimpica!”
Esprime  grande  soddisfazione  anche  il  maestro  di  Davide
Inserra, il siracusano Daniele Vergos. “Non era semplice per
Davide e appunto per questo non ho mai visto una maturità così
grande in Davide da farmi emozionare così come non facevo da
tempo”.



Pallamano Aretusea, il primo
posto  in  classifica  è  tuo.
37-21 sull’Erice
Al  termine  della  prima  fase  di  stagione  per  la  Pallamano
Aretusea il primo posto in classifica è matematico. Il girone
D, al termine della prima fase della stagione, della Serie A2
femminile vede la Pallamano Aretusa chiudere davanti a tutti.
La vetta della classifica arriva grazie al successo sull’Erice
per 37-21, nella quarta giornata della “fase a orologio” con
le  due  formazioni  che  arrivavano  a  questo  appuntamento
appaiate in vetta ma con le trapanesi che avevano disputato
una gara in più.
Alle ragazze di Sergio Vilageliu sarebbe bastato anche un pari
per poi andare a fare risultato nell’ultima gara a Marsala ma
al Pala Pino Corso, grazie anche ad un tifo incessante dei
sostenitori locali, è arrivata una grande vittoria. Spada e
compagne hanno spinto il piede sull’acceleratore sin dalle
battute iniziali, non permettendo alle trapanesi di entrare
mai in partita.
“Abbiamo  meritato  il  successo  perché  l’approccio  è  stato
quello giusto – ha sottolineato il tecnico Sergio Vilageliu  –
non era semplice perché Erice era stata l’unica squadra ad
aver imposto un pari all’Aretusa durante il campionato, per
cui  l’atteggiamento  iniziale,  il  gioco  in  velocità  e  le
diverse soluzioni offensive hanno fatto la differenza. Ora
chiudiamo al meglio a Marsala e poi ci concentreremo sulla
seconda fase della stagione”.
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Calcio  femminile,  Josephine
Brunetti  dell’Atletico
Siracusa  selezionata  tra  le
migliori 18 siciliane
Josephine  Brunetti,  calciatrice  classe  2010  dell’Atletico
Siracusa, è stata selezionata tra le migliori 18 siciliane per
il torneo “Calcio +15 femminile”, che si svolgerà a Verona il
23 e 24 febbraio prossimi. La 14enne, in prestito alla Roma,
ha  fornito  grandi  prestazioni,  contribuendo  alla  vittoria
finale  della  squadra  giallorossa,  che  ha  battuto  3-2  ai
supplementari la Juventus.
Alla competizione “Calcio +15 femminile” prenderanno parte 18
squadre, tra cui la rappresentativa siciliana, che prende il
nome di Trinacria. Saranno suddivise in 6 gironi da 3. Le
prime classificate si sfideranno nella final six in programma
più avanti nella stagione. Le gare si disputeranno su campo
ridotto 9 contro 9.
Grande  soddisfazione  è  stata  espressa  dalla  dirigenza
dell’Atletico Siracusa. “E’ la conferma che la nostra società
–  hanno  detto  il  presidente  Enrico  Abbruzzo  e  il  vice
presidente Antonio Rinauro – sta lavorando con professionalità
e lungimiranza, valorizzando anche il settore femminile. La
scelta di affidarsi ad un professionista del calibro di mister
Daniele Greco, che segue e allena la ragazza da tempo, è stata
ripagata.  Josephine  Brunetti  è  forte  e  merita  queste
gratificazioni. Starà a lei continuare il percorso. La nostra
società sta facendo di tutto per metterla nelle condizioni di
intraprendere una carriera calcistica importate”.
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Tennistavolo,  terzo  torneo
regionale a Priolo: gare oggi
e domani
Si  svolge  a  Priolo,  oggi  e  domani,  presso  la  Palestra
Polivalente Comunale, il Terzo Torneo Regionale di Categoria e
Giovanile di Tennistavolo ,organizzato dal Comitato Regionale
della FITET Sicilia, presieduto da Giuseppe Gamuzza. Il torneo
è e valido per la qualificazione ai Campionati Italiani di
Categoria e Giovanile.
Oggi  si  svolgono  i  singolari  di  sesta  e  quinta  categoria
maschile e femminile. Domani, invece, a partire dalle 9:30, si
disputeranno  i  singolari  di  quarta  categoria  maschile  e
femminile e, a seguire, tutte le categorie giovanili.

Pallamano  Aretusa,  a  Ragusa
per l’accesso alle Final Four
di Coppa Sicilia
L’Aretusa  domenica  si  giocherà  le  ultime  possibilità  per
accedere alle Final Four di Coppa Sicilia, in programma a
Gela. Marco Settembre, giovane pivot, sprona la sua squadra
che alle 18.30, a Ragusa, chiuderà il girone di andata della
Serie B maschile di pallamano. L’obiettivo è la vittoria e
sperare che Mascalucia, a pari punti con gli aretusei ma con
lo scontro diretto a favore, non faccia risultato pieno in
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casa contro Alcamo.
“Sarà fondamentale vincere per provare ad entrare in Coppa
Sicilia – ha detto Settembre – e cercheremo di dare il massimo
anche perché rientrerà pure Simone Faraci dopo la squalifica.
Certo, scenderemo in campo sapendo già i risultati acquisiti
sugli altri campi ma noi dovremo cercare di pensare soltanto
alla  nostra  partita  e  fare  risultato  pieno  contro  un
avversario non facile come Ragusa. Ma stiamo bene, lo abbiamo
dimostrato  anche  nelle  ultime  uscite  contro  avversari
importanti,  per  cui  andremo  lì  con  grande  fiducia”.
Simone Faraci, al rientro, ha aggiunto: “Non vedo l’ora di
poter tornare a dare il mio contributo dopo la squalifica. Mi
è dispiaciuto quanto successo e ho fatto tesoro degli errori,
ora consapevole di poterci togliere delle soddisfazioni nella
seconda parte di stagione, con l’auspicio di poter entrare fra
le quattro per la disputa della Coppa Sicilia”.

Pallamano  Aretusa,  sabato
sfida decisiva per la vetta
in A2 femminile contro Erice
Aretusa-Erice è la gara che vale il primo posto matematico nel
girone. L’appuntamento, del campionato di A2 femminile, in
programma sabato alle 20.30 al Pala Pino Corso, per le ragazze
di  Sergio  Vilageliu  sarà  decisivo  per  la  vetta  della
classifica, ma con le trapanesi che hanno una gara in più e,
quindi, chiuderanno questa fase con il match di Siracusa.
“Non sarà una gara facile, giocata punto a punto perché loro
sono ben preparate – ha detto il capitano Marika Spada -, noi
però non vorremo farci sfuggire il primo posto. Sarà un match
importante perché ci preparerà per la seconda fase e arrivare
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in vetta significherebbe affrontare la seconda e la terza
dell’altro girone, nell’incrocio con le avversarie del girone
C, in casa. Noi daremo il massimo perché vorremo portare a
casa il risultato, anche perché l’ultima volta in casa contro
Erice era arrivato un pareggio. Arriveremo a questa partita,
però, con l’ennesima settimana di sosta, per cui con ritmi
sempre non ottimali, ma confidiamo di fare una buona gara
anche per non deludere chi verrà a sostenerci”.
“Sabato sera ci aspetterà una gara molto importante per il
prosieguo  del  campionato  –  ha  aggiunto  il  vice-capitano
Valentina Giallongo -, sarà importante infatti portare a casa
i  due  punti  vista  l’importanza  di  posizionarsi  primi  in
prospettiva della seconda fase dove incroceremo le ultime tre
classificate del girone C. E mantenendo la vetta, avremo il
vantaggio di poter affrontare in casa le squadre, diciamo
così, un po’ più quotate. In queste ultime settimane abbiamo
lavorato in maniera intensa, soprattutto dal punto di vista
fisico. E sarà fondamentale arrivare a sabato pronte, vista
anche la giovane età delle atlete di Erice: noi ci stiamo
preparando al meglio, con un gruppo che risulta esser sempre
più coeso ed unito e questo potrebbe fare la differenza”.


